

Das neulich eine 100 T\$ Werkzeugtasche im Weltall "verloren" ging, ist evtl. schon bekannt.

(Das es eine Frau war, wohl auch... :D)

Aber daß die Tasche (wahrscheinlich von Prada) nicht einfach in die unendlichen Weiten fliegt um Sterne zu erforschen wo kein Mensch zuvor gewesen ist... (blablabla) ist eine kleine Überraschung. Sie bleibt konstant ein paar "Minuten" vor der IIS und dreht so seine Kreise um die Erde. Wer also Abends bei klarem Himmel (und Verstand) rund um 18 oder 20 Uhr Richtung Westen mit einem guten Feldstecher nach Vögeln, Fledermäusen, Flugzeugen oder Supermännern ausschau hält, könnte dieses teure Stückchen evtl. erspähen. Aber denkt dran: Nicht runter holen. Liegt eh nur zuhause rum.

Quelle: Tagesschau.de

(überlasteter) Link: SpaceWeather.com

{jcomments on}